

Réinsertion professionnelle

G. A., Argentine

31/05/2016

Mon neveu, orphelin, a eu une méningite. Il est tombé dans le coma et j'ai quitté mon travail pour en prendre soin jour et nuit. Puis j'ai demandé à saint Josémaria de m'aider à ma réinsertion professionnelle, à me retrouver dans un milieu où l'on respecte ma foi. J'ai trouvé un poste dans une école. Mon neveu, guéri, a repris ses études à la

faculté. Merci, Seigneur, merci, saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/reinsertion-
professionnelle/](https://opusdei.org/fr-ca/article/reinsertion-professionnelle/) (10/01/2026)